



Blaue Konfetti
Bub für TV-Beauty
 Furdea enthüllte nun: Sie erwartet einen Baby-Buben
 – S.16



Im Puls-4-Studio ging jetzt blauer Konfetti-Regen nieder

„Eins, zwei, drei“ – dann knallte gestern früh plötzlich die Konfetti-Kanone im Studio von Puls 4 – beladen mit lauter blauen (!) Papierschnipseln.

Aus einem besonders süßen Grund: Ex-Miss-Austria und „Café Puls“-Moderatorin **Julia Furdea** (29) wird in wenigen Wochen erstmals Mama und verriet den Sehern nun das Geschlecht ihres Babys. „Es ist draußen: Wir bekommen einen Jungen!“, freut sich das Paar.

Am Wochenende wurde mit Donuts & Co. gefeiert: „Wie viel Liebe er schon von all un-

seren Freunden und Familienmitglieder bekommt. Wir hatten die beste Babyparty mit den besten Menschen“, strahlen Furdea und ihr Ehemann **Christian**. Beide können es kaum noch erwarten, ihren Nachwuchs endlich in den Armen halten zu können. Zuletzt relaxten sie rasch noch in den USA **H**



Julia und Christian Furdea

Foto: Instagram